

Publié le 24 octobre 2021 à 10h56

## Huit médaillés du Mérite maritime, à la Maison de la mer de Lézardrieux



Les médaillés ont été mis à l'honneur comme il se doit au port de Lézardrieux.

Lecture : 2 minutes.

La section départementale de la Fédération du Mérite maritime a organisé, samedi matin, à la Maison de la mer de Lézardrieux, une cérémonie de remise de croix du Mérite maritime.

« La pandémie a très largement perturbé la vie de notre association. C'est pourquoi plusieurs croix ont été remises, dont trois pour la SNSM », a expliqué Thierry Buzulier, délégué départemental de la SNSM. Toussaint Le Calvez, président de la station SNSM de Loguivy, et Philippe Le Treiz, patron du canot tout temps de la station de Ploumanac'h, ont ainsi été médaillés. Marcel Turuban a reçu sa médaille des mains d'Eamon Mangan, directeur adjoint de la DDTM, pour 32 années de service dans les sous-marins. Son engagement municipal, de 2008 à 2020, a été souligné : « L'extension du port, un outil maritime absolument remarquable, et le travail avec la société ailes marines qui a mis en place sa base de construction temporaire ».

Jean-Jacques Furet, précédemment maître de port à Tréguier, a également été récompensé ainsi que Marie-Pierre Kergantuil, assistante sociale maritime, qui a consacré sa carrière au service des marins et de leurs familles.

Didier Ollivier, docteur en sciences et techniques de l'environnement délégué du rivage et du Conservatoire du littoral, est également été médaillé.

Une autre remise de médaille a été particulièrement touchante. Céline Pioger, enseignante à l'ENSM de Saint-Malo, a reçu sa décoration des mains de son père, Thierry Pioger.

Patrick Person a reçu, quant à lui, la médaille d'officier de l'Ordre national du Mérite maritime pour toute sa carrière consacrée à la construction navale et l'aboutissement d'un travail de recherche de propulsion des navires au méthane. Une innovation qui lui a également valu d'être nommé commandeur d'ordre du Lion de Finlande.